

LA SUPRÉMATIE DE L'ÉQUIPE MONÉGASQUE

Au terme de 3 jours de navigation intensive sur des semi-rigides Valiant DR620 propulsés par des moteurs Mercury Verado 150cv 4T, les 10 équipages mixtes issus des forces armées Européennes ont rallié l'arrivée après de magnifiques défis. L'ultime épreuve de cet événement, un semi-marathon au cœur de la Principauté Monégasque, a départagé les 3 teams susceptibles de prétendre à la victoire du Monaco Raid 2007.

De plus en plus sophistiquées, les épreuves motonautiques de stratégie en orientation ont dérouté plus d'un équipage et seuls quelques compétiteurs ont accédé à une solution proche de la réussite. A peine débarqués, les 40 sportifs s'engageaient dans une épreuve physique déterminante.

Le départ du semi-marathon a été donné par Pierre Casiraghi, le fils de son Altesse Royale, la Princesse de Hanovre. Cette course a entraîné les concurrents pour 3 boucles autour de la Principauté. Des galets de la plage du Larvotto, aux milliers de marches abruptes du jardin botanique St Martin, les 40 semi-marathoniens ont rallié l'arrivée devant le Palais Princier en présence de 4 chefs d'état-major et de nombreuses personnalités Monégasques. Leader durant les deux premières journées de compétition, l'équipe de la Région de Gendarmerie PACA a dû céder sa place d'honneur suite à l'abdication de l'un de ses membres souffrant depuis 24H00. La palme d'or revient alors sans conteste à l'équipe Monégasque qui remporte l'étape journalière en réalisant une belle prestation motonautique et la première place du semi-marathon.



La remise des prix a eu lieu à l'hôtel Fairmont à Monte Carlo. Elle a été présidée par M. Paul Masseron, Conseiller de gouvernement pour l'intérieur et le Général d'armée (2S) Gérard Desjardins. Plusieurs chefs d'état-major ont honoré de leur présence la soirée de gala : le Général Cuhe, Chef d'Etat-major de l'Armée de Terre, l'Amiral Oudot de Dainville, Chef d'Etat-major de la Marine Nationale, le Général Parayre, Directeur Général de la Gendarmerie Nationale, le médecin Général Cudennec, inspecteur du service de santé des Armées. De nombreux discours ont plébiscité les valeurs sportives et humaines de ces sportifs émérites.

Le Général d'armée (2S) Gérard Desjardins a personnellement remercié François Sébire, Directeur Général de Brunswick Marine in France, pour son engagement dans le raid avec la mise à disposition des 12 semi-rigides Valiant DR 620 et moteurs Mercury Verado.

Avec la signature par G18, promoteur du raid, d'un contrat avec la Principauté Monégasque, le Monaco Raid se pérennise sur le rocher en 2008 et 2009.

Résultat du Monaco Raid : 1 - Equipe Monaco 2 - Equipe Allemande 3 - Ecole militaire interarmes de Coëtquidan



L'équipe Monégasque entourée du Gal d'Armée (2S) Gérard Desjardins et M. Paul Masseron

“ L'ampleur de cet événement interarmées, l'état d'esprit des compétiteurs et leurs aptitudes sportives, l'organisation parfaite de G18 m'amènent tout naturellement à réitérer les engagements Brunswick Marine in France pour 2008. La qualité des semi-rigides Valiant, la haute technologie des moteurs Mercury Verado correspondent parfaitement aux desideratas des organisateurs et des compétiteurs. Je remercie personnellement toute l'équipe technique Brunswick Marine pour l'excellent travail fourni à l'occasion de ce raid. ”

Discours de François Sébire, Directeur Général Brunswick Marine in France



François Sébire